

“Marie, la Reine des Apôtres”

Quelle leçon extraordinaire dans chaque enseignement du Nouveau Testament! Après que le Maître — tandis qu'Il monte à la droite de Dieu le Père — leur eût dit: "Allez, enseignez toutes les nations", les disciples ont trouvé la paix. Mais ils ont encore des doutes: ils ne savent que faire et ils se réunissent autour de Marie, la Reine des Apôtres, pour devenir les hérauts pleins de zèle de la Vérité qui sauvera le monde. (Sillon, 232)

30 mai

(...) Si nous considérons notre vie avec humilité, nous verrons clairement que le Seigneur nous a donné, en plus de la grâce de la foi, talents et qualités. Aucun d'entre nous n'est fait en série: Notre Père nous a créés un à un et Il a réparti divers biens entre ses enfants. Nous devons mettre ces talents, ces qualités, au service de tous: utiliser ces dons de Dieu comme des instruments pour aider les autres à découvrir le Christ. (...)

Voilà la tâche des enfants de Dieu. Si nous sommes chrétiens, nous devons nous transformer en ces pêcheurs que décrit le prophète Jérémie à l'aide d'une métaphore qu'a également employée Jésus-Christ à plusieurs reprises: *venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes,*

dit-Il à Pierre et à André. (Amis de Dieu, nos 258-259)

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/dailytext/marie-la-reine-des-apotres/> (2026-02-10)